

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie
MINISTRE DE LA SANTE PUBLIQUE
SECRETARIAT GENERAL

UNITE DE COORDINATION DES SUBVENTION DU
FONDS MONDIAL ET DES PARTENAIRES DE
LUTTE CONTRE LE SIDA, LA TUBERCULOSE ET
LE PALUDISME

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland
MINISTRY OF PUBLIC HEALTH
GENERAL SECRETARIAT

COORDINATION UNIT OF THE GLOBAL
FUNDS AND PARTENERS GRANTS FOR
THE FIGHT AGAINST AIDS,
TUBERCULOSIS AND MALARIA

Youndé, le 06 MARS 2025
COMMUNIQUE N° D13-56 /C/MINSANTE/SG/UCS-FMP/EPM/Fa

Portant publication des résultats de l'Appel d'Offres Ouvert en procédure d'urgence N°D13-311/AONO/MINSANTE/SG/UCS-FMP/CSPM-PNLP/2024 du 11 octobre 2024 relatif au recrutement d'une entreprise de communication pour l'élaboration, la production, la traduction et la diffusion de deux (02) spots TV et d'un (01) microprogramme en vue d'accompagner la mise en œuvre de la stratégie de communication du PNLP sur l'intervention et la prise en charge du paludisme. (Financement Fonds Mondial – GC7)

Le Ministre de la Santé Publique, Maître d'Ouvrage communique :

Par Décision N° 0292 /D/MINSANTE/SG/UCS-FMP/EPM/Fa du 05/03/2025

Le soumissionnaire dont le nom suit est déclaré attributaire de la Demande de Cotation susvisée :

Nom du soumissionnaire	Intitulé	Montant TTC (FCFA)	Délai et lieux de livraison
FRAIZER SARL B.P : 2 400 Douala Tel : 699 506 000	Elaboration, la production et la diffusion de deux (02) spots TV et d'un (01) microprogramme en vue d'accompagner la mise en œuvre de la stratégie de communication du PNLP sur l'intervention et la prise en charge du paludisme	58 432 500	Trente-cinq (35) jours pour la production et trois (03) ans pour la diffusion

Ledit soumissionnaire est par conséquent prié de bien vouloir prendre attache avec l'Unité de Coordination des Subventions du Fonds Mondial et des Partenaires de Lutte contre le Sida, la Tuberculose et le Paludisme (UCS-FMP) pour l'établissement du projet de Lettre Commande correspondant.

Par ailleurs, les soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont priés de passer sous quinzaine au Secrétariat de la Commission Spéciale de Passation des Marchés du Programme National de Lutte Contre le Paludisme pour retirer leurs offres, à l'exception de l'exemplaire destiné à l'ARMP. Passé ce délai, les offres seront détruites, conformément à la réglementation en vigueur, sans qu'il y ait lieu à réclamation.

Le présent communiqué qui tient lieu de main levée de la caution de soumission pour les soumissionnaires non retenus, sera enregistré, publié et communiqué partout où besoin sera.

Ampliations

- MINMAP ;
- ARMP/JDM ;
- CSPM-PNLP ;
- PNLP pour Affichage ;
- Services des Marchés Publics/MINSANTE ;
- Chrono/Archives.



Dr. Menseouda Malackie

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

MINISTERE DE LA SANTE PUBLIQUE

SECRETARIAT GENERAL

UNITE DE COORDINATION DES SUBVENTION DU
FONDS MONDIAL ET DES PARTENAIRES DE
LUTTE CONTRE LE SIDA, LA TUBERCULOSE ET
LE PALUDISME

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

GENERAL SECRETARIAT

COORDINATION UNIT OF THE GLOBAL
FUNDS AND PARTENERS GRANTS FOR
THE FIGHT AGAINST AIDS,
TUBERCULOSIS AND MALARIA

Yaoundé, the 06 MARS 2025

PRESS RELEASE N° 013-56 /C/MINSANTE/SG/UCS-FMP/EPM/Fa

Publication of the results of the Open National tenders in emergency procedure for the recruitment of a communications firm to develop, produce, translate and broadcast two (02) TV spots and one (01) microprogram to support the implementation of the NMCP's communication strategy on malaria intervention and management. (Fonding : Global Fund - GC7)

The Minister for Public Health, Project Owner, announces :

By Decision N° 0292 /D/MINSANTE/SG/UCS-FMP/EPM/Fa of 05/03/2025

The tenderer whose institution has been mention here below has been declared the successful for the above Request for Quotation :

Tenderer's name	Title	Amount incl. VAT (FCFA)	Delivery times and locations
FRAIZER SARL B.P : 2 400 Douala Tel : 699 506 000	Development, production, translation and broadcasting of two (02) TV spots and one (01) microprogram to support the implementation of the NMCP's communication strategy on malaria intervention and management.	58 432 500	Thirty-five (35) days for production and three (03) years for distribution

The said bidder is therefore kindly requested to contact the Global Fund and Partners for the Fight against AIDS, Tuberculosis and Malaria Grants Coordination Unit (UCS-FMP) to draw up the corresponding draft Order Letter.

In addition, tenderers who have not been selected are requested to contact the Secretariat of the Special Commission for the Award of Contracts of the National AIDS Control Committee within two weeks to withdraw their tenders, with the exception of the copy intended for the ARMP. Once this deadline has passed, the bids will be destroyed, in accordance with the regulations in force, without any claims being made.

This press release, which serves as a release of the bid bond for unsuccessful bidders, will be registered, published and communicated wherever necessary.

Amplifications

- MINMAP ;
- ARMP/JDM ;
- CSPM-CNLS ;
- CNLS for Display ;
- Publics Procurement Services/MINSANTE ;
- Chrono/Archives.



Dr. *Wendouwe Melacki*